



PARTIDO COMUNISTA DE BOLIVIA

POR LA FUERZA DEL PUEBLO, LA ESCALADA DERECHISTA NO PROSPERARA

El Partido Comunista de Bolivia (PCB) consecuente con su trayectoria, con la causa de la clase obrera y el pueblo en su conjunto, en la presente coyuntura de movilización social y popular, plantea los siguientes criterios contribuyendo a orientar la lucha unitaria en busca de una verdadera democracia popular, antidigárquica y antiimperialista:

1. Desde el derrocamiento del gobierno presidido por Evo Morales, conforme a un **plan geopolítico de diseño transnacional**, el régimen de facto instaurado en noviembre de 2019 ha actuado hasta el presente de manera abierta, tanto en política internacional como en la interna, en función de los intereses de la oligarquía dependiente del imperialismo norteamericano y la restauración del retrogrado neoliberalismo.
2. El gobierno de facto se caracteriza por su política entreguista, actúa violando el orden constitucional y el régimen legal, llevando a la quiebra y cierre de las empresas nacionales. Es más, atenta contra la vida, la salud y la población porque no realiza las tareas de necesarias para evitar la pandemia hasta el punto de declarar "calamidad pública", pese a disponer de recursos propios y de cooperación internacional, esto con la intención de frenar la reacción de los bolivianos y poder disponer libremente de los recursos nacionales. Todo ello configura un acelerado desgaste de la gestión usurpadora, cuyos **afanes prorroguistas concitan el repudio mayocritario de la población boliviana**.
3. Esta forma de desgovernar, ha generado reiteradas denuncias de violación de los derechos humanos por la represión sistemática, el comprobado manejo ineficiente de la pandemia, la corrupción y negociados de altos jefes del Ejecutivo y el reiterado abuso de poder dominante, a cuyas acciones se han incorporado fuerzas de ultraderecha de Cochabamba y Santa Cruz que con **complacencia oficial se están desplazando y actuando impunemente para reprimir al pueblo**.
4. La fecha de las elecciones nacionales hoy está en el tapete de la discordia, y más aún directamente asociada a la ratificación de la personalidad jurídica del MAS-IPSP, frente al **espúreo intento de su eliminación formal del espectro político** para impedir su participación, y para ello tanto la defectuosa Ley del Régimen Electoral, como la Ley de Organizaciones Políticas deben ser sometidas a revisión constitucional por el TCP.
5. La actual movilización tiene como objetivo principal, **garantizar la realización del acto eleccionario de manera verazmente democrática**, el respeto a sus resultados y al cumplimiento de la fecha determinada, y más aún garantizar la participación libre de todos los partidos y el respeto a la intervención del MAS como actual partido mayoritario.
6. En estas circunstancias, la posición del binomio Arce-Choquehuanca cuenta con no solo con la suficiente viabilidad, sino la mayor racionalidad, para **arribar a una salida institucional en cuanto a la grave conflictividad sin enfrentamientos** en las carreteras o las ciudades, y logrando desbloquear el camino a un acuerdo concertado, que evite una "solución" por el desastre, que sería el autogolpe por parte de la fracción ultrareaccionaria de la oligarquía en el poder, que busca cualquier pretexto para justificar el golpe de Estado.